

Traurig nehmen wir Abschied von

Susanna Schär

geboren am 20. Oktober 1986, gestorben am 25. Oktober 2020

Susanna Schär hat seit 2015 bis zu ihrem Tod im PZM gearbeitet. Wir verlieren mit ihr eine engagierte und hilfsbereite Mitarbeiterin, die anderen Menschen jederzeit wertschätzend begegnete.

Wir danken Susanna Schär für alles, was Sie uns allen gegeben hat. Sie wird in unseren Gedanken weiter bei uns sein.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Mitgefühl und unsere Anteilnahme aus. Wir wünschen ihnen in dieser schweren Zeit viel Kraft und Zuversicht.

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt. Im Gedenken an Susanna nimmt die Krebsliga Schweiz Spenden mit dem Vermerk «Susanna Schär» an.

Direktion PZM AG

pzm